
DECLARACIÓN    Mariano Rayón.( TP 12370) ( Testigo) 
      03-05-2007 
  
 
NOTA del Transcriptor  (n.t.)    ;o) 

o En negrita, encabezado quién pregunta. 
o En cursiva azul, las preguntas  
o En normal negro, las respuestas. 
o Los comentarios del juez, comienzan por GB: 
o En rojo, lo que no he entendido bien y es de libre trascripción. 

 
 
ACUSACIONES PARTICULARES 
 
 
Por la  Asociación de Victimas del Terrorismo 
 
Con la venia, Señoría. Cuándo sus colaboradores acudieron el día 13 
a la  tienda de Shindu Enterprises ¿Le requirieron a sus dueños algún 
tipo de información mercantil que justificara la venta de las tarjetas? 
 
No me consta…no lo se 
 
¿No le comunicaron sus subordinados esa solicitud, ni que los dueños 
les hubieran entregado? 
 
No 
 
¿Qué fue exactamente lo que redijeron sus subordinados de cómo 
habían localizado las tarjetas o el destino de las tarjetas  dentro de la 
tienda? 
 
¿El día 13? 
 
Si claro…el día 12 no  colaboraron con ustedes… 
 
El día 13 pues que hablan…que hablan con el matrimonio dueño  de 
Shindu Entrerprises y que estos les comunican que las tarjetas han 
sido vendidas en el locutorio este de Lavapiés, a Jamal Zougham 
 
¿Se lo comunican primeramente de viva voz? 
 
De viva voz…si…en principio… 
 
y ¿después? 
 
Después se les invita a compareces para tomarles declaración. 
 



¿Y siguen hablando de viva voz? o sea…¿No hablan con 
documentación en la mano? 
 
No lo se. Pregúnteselo al instructor de las diligencias…yo no lo se 
 
¿No se lo comunicaron a usted, como su superior que les había 
ordenado dos veces ir a localizar esas tarjetas? 
 
No…no, no.  Ese tipo de cosas no se comunican. Seria imposible 
llegar al comando, o hacer actividades si uno esta encima de toda la 
labor de  los funcionarios 
 
Lógico…lógico…No hay mas peguntas. 
 
 
Por Dª Angélica Geria Cortes. 
 
 
Buenas tardes. Digame. ¿Fue su unidad la que estuvo investigando al 
señor Youssef Belhad y su relación con los hechos del 11 de Marzo? 
 
Si 
 
¿Cuándo logran determinar la implicación del  señor Belhad, según 
usted, en estos hechos? 
 
No recuerdo 
 
…No recuerda…Y con respecto al señor Hassan El Haski, ¿También 
fueron  ustedes los que llevaron la investigación o fue otra unidad? 
 
No, no…fue la misma unidad. La Sección del Magreb. 
 
¿Qué información disponían de el cuando inician la investigación y 
con cual acaban la misma? 
 
No lo recuerdo 
 
¿Recuerda usted cuanto tiempo estuvieron investigando el local de 
Virgen del Coro? 
 
Nosotros no investigamos el local de Virgen del Coro. 
 
¿No fueron ustedes los que investigaron eso? 
 
Creo que fue la Brigada Provincial de Información de Madrid. 
 



¿Han logrado ustedes determinar como se financiaban estos 
grupos…estas acciones de estos grupos? 
 
¿De que grupos? 
 
Pues del que actuó en Madrid…..si lo hacían por medio del trafico de 
drogas, o  con otro tipo de negocios… 
 
Quiero entender que se dedicaban al trafico de drogas. De hecho 
hubo una incautación muy importante de , creo que era de pastillas 
de éxtasis y  de resina de cannabis a una de las personas que estaba 
relacionada con El Chino. 
 
¿Se trata de Jamid Ahmidan? 
 
Creo que si….Si , efectivamente 
 
No hay mas preguntas, Señoría. 
 
 
Por D. Guillermo Perez Sajartes 
 
 
Con la venia, Señoría. ¿Sabe usted si el Ministro de Interior, Sr. 
Acebes, estaba informado de los temores  que ustedes tenían, de la 
posibilidad de un atentado terrorista en España? 
 
No lo se…no me consta 
 
Nada mas, señor. 
 
 
Por D. Mario Pellicari 
 
 
Vamos a ver, señor Comisario. ¿Desde  cuando, y hasta que fecha  
fue usted responsable de la Unidad Central de Información Exterior? 
 
Yo fui responsable desde  1999 a Febrero de 2005 
 
Por tanto, era usted el responsable de esta unidad  desde el 
momento en que sus  funcionarios entraron en contacto con 
“Cartagena”… ¿Es cierto? 
 
Si 
 
¿Leyó usted las notas que les iban pasando sus inspectores sobre los 
informes de “Cartagena”? 



 
Si…algunas, si. 
 
¿Usted recuerda que en esas notas se  hablara de Mustafa Maimuni? 
 
No lo se, no puedo precisarlo 
 
…No puede usted precisarlo…¿Usted recuerda, o le informaron, 
cuando se produjeron los atentados de Casablanca, de la  detención 
de Mustafa Maimuni? 
 
¿Las autoridades marroquíes? 
 
Si 
 
Si. 
 
¿Tuvo usted conocimiento? 
 
Si 
 
¿En ese momento, relacionó usted Mustafa Maimuni con  alguna de 
las notas de los informes de  que les iba pasando Cartagena? 
 
No lo se, porque hay que tener en cuenta un poco también el tiempo 
cuando se producen las informaciones…y luego la fiabilidad de la 
gente… Cartagena, por lo que yo recuerdo, era  una persona…yo no 
tuve trato nunca con él…es una persona que estaba…que  había 
mentido con su nacionalidad, que  después dijo que había trabajado 
para los servicios secretos extranjeros, y se  ofreció voluntario a 
facilitar información. Entonces, pues, no se…el crédito que yo pudiera 
darle era, como usted puede comprender, mínimo…a una persona 
así… 
 
¿Usted recuerda que en esas notas de Cartagena hiciera constar que 
Larbi ben Salam indicaba que España era un lugar donde se  iban a 
producir atentados terroristas, además de Casablanca? ¿Recuerda 
usted que eso figurara en alguna nota de Cartagena? 
 
No recuerdo ese detalle 
 
…No recuerda…¿tuvo usted conocimiento de la investigación que 
estaba realizando la Brigada Provincial de Madrid sobre Serhane “el 
Tunecino”? 
 
Sobre Serhane “el Tunecino”, no. Yo tuve conocimiento, creo que fue 
en Enero, a mediados de Enero del año 2004, via Comisario general 
de Información,  de  una investigación que estaba realizando   la 



Brigada Provincial de Información  de Madrid, con blanqueo de 
dinero, sobre los hermanos Almallah Dabas,  pero nada mas 
 
Cuando ustedes…su unidad, tiene conocimiento  del atentado de  
Casablanca, y la detención de Maimuni, ¿Relacionaron ustedes 
enseguida que era cuñado de Serhane el Tunecino? 
 
Pues me imagino que si. Un funcionario que se desplazó a 
Casablanca…ese ha sido el responsable de la investigación del 11-M 
en general,  era además el controlador de  Cartagena, pues  
efectivamente, él relacionaría una cosa con otra. 
 
¿Tomo  su Brigada o su Unidad, algunas medidas especiales para 
hacer un seguimiento y localización de Serhane el Tunecino?....a la 
vista del atentado de Casablanca… 
 
No , porque estábamos….Nosotros estábamos haciendo detenciones 
por toda España. Somos una unidad central de Información Exterior, 
esencialmente, y  cubrimos toda la geografía nacional. Entonces, en 
aquella época estábamos deteniendo a mucha gente en todo el litoral 
español. Serhane, en aquellos momentos, para nosotros no  creo que 
fuera una preocupación en aquellos momentos 
 
….A pesar del atentado de Casablanca,  no era preocupación para 
ustedes…. ¿Tuvieron ustedes conocimiento del llamado “documento 
de los noruegos”, en Navidad del 2003,  a través de los servicios 
australianos? 
 
Nosotros no…. Me  suena porque he leído posteriormente referencias 
de  prensa sobre este documento, y  creo que fue facilitado a la 
Sección del Magreb via, me parece que el Instituto Elcano. 
 
¿Usted sabe,  o le consta si el Centro Nacional de Investigación, el 
CNI, les informó a  ustedes sobre la existencia de este informe, 
llamado “de los noruegos”, o aquí hemos denominado así? 
 
Cuando yo estuve allí, No. 
 
…cuando usted estuvo allí, no… No hay mas preguntas. 
 
 
Por Isabel Ruiz Borrallo 
 
 
 
¿Sabe usted si los días 12, 13 y 14 de Marzo se contempló la 
posibilidad de la existencia de terroristas suicidas en los trenes? 
 



A nosotros no nos llegó ninguna información de que hubiera 
terroristas suicidas en los trenes. 
 
Pero…¿Sabe si se investigó? 
 
Tenga en cuenta que, las primeras informaciones, se… 
 
GB: No…la pregunta es si sabe usted si se investigó…no si hubo 
primeras informaciones o posteriores informaciones..¿Sabe usted si 
se investigó? 
 
No lo se 
 
Ninguna pregunta mas 
 
 
Por  Mercedes López Casado 
 
 
¿Recuerda haber realizado alguna investigación de Majid Bouchar? 
 
GB: La pregunta es muy genérica…una investigación ¿Cuándo? 
 
Eh….Si…disculpe… en relación  a majad Bouchar,  alguna 
investigación acerca de esta persona 
 
GB: SI, pero ¿Cuándo?... Vamos a ver…  si ese señor… 
 
..En relación a los atentados del 11 de Marzo… 
 
GB: SI, pero  ¿Cuándo?   ¿Antes o después  de los  atentados, señora 
letrada? 
 
Después de los atentados, señoría 
 
GB: Es una obviedad…conteste, por favor 
 
Si 
 
¿Recuerda aquel día en que los funcionarios de su unidad se 
encontraron el piso de Leganés, le informaron sobre la existencia de  
cánticos árabes en el piso de Leganés? 
 
GB: Señora…este testigo es el comisario  Jefe de la Unidad…y ha 
dicho que no estuvo en Leganés. El que le informaran o no, es 
irrelevante a estos efectos sobre cánticos….Otra pregunta 
 
No hay mas preguntas 



 
ABOGACIA DEL ESTADO 
 
Con la venia…una sola pregunta. El informe llamado “el informe 
noruego”  sobre el que se le ha preguntado antes ¿Sabe usted si los 
servicios policiales españoles tuvieron información  sobre este 
informe, antes o después del 11 de Marzo? 
 
Después, evidentemente, del 11 de Marzo. 
 
Gracias. nada mas. 


